

Europa es el único camino

La reciente designación de la delegación española a la presidencia de la FEDCAR sumado a la concesión de la organización del Congreso de la FDI 2017 en nuestro país, son dos excelentes indicadores de la posición que en la actualidad ocupa la Odontología española en el mundo.

Resulta evidente que la estrategia de internacionalización planificada por el actual Comité Ejecutivo ha sido eficaz y, al tiempo, es también una consecuencia de la labor sostenida durante años por el Consejo General de Dentistas.

Sin embargo, para algunos que están casi siempre en contra de todo, estos foros de decisión son rancios y se encuentran obsoletos.

Para otros muchos, que creemos en la globalización política de nuestra profesión, las decisiones a nuestros problemas profesionales han dejado de tomarse en nuestra aldea, en nuestro concejo o en nuestra masía, y hoy dependen, de leyes internacionales que, al final, nos afectan y obligan a todos.

Europa exige el cumplimiento de unas normas estrictas, pero a cambio entrega oportunidades, experiencia y compromiso institucional.

En estos momentos de egoísmos y dudas, en los que se hace más patente que nunca la frase de Pío Baroja: "los nacionalismos se curan viajando", tenemos la obligación de volver a confiar en el proyecto europeo que, entre todos, hemos construido.

Como punto de partida, la FDI y la FEDCAR han vuelto a confiar en nuestro Consejo General, en nuestros profesionales y en nuestra profesión, que no es otra cosa, al final, que confiar en nuestro país.



José María Suárez Quintanilla

Director de RCOE